
 

 

ALBERTO CACCIARRU 

Capogruppo Consiglio Comunale 

lista civica IGLESIAS in COMUNE 

 

 

 Al Presidente del Consiglio Comunale di Iglesias 

Al Sindaco del Comune di Iglesias 

All’ Assessore competente 

 

 

Oggetto: interrogazione sullo svolgimento dei mercatini dell’hobbystica 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 premesso che 

- in data 30 luglio 2019 alle ore 17,00 si è svolta presso la sala riunioni del centro direzionale del 

Comune la seduta della I commissione con all’ordine del giorno anche il punto riguardante il 

Regolamento per lo svolgimento dei mercatini dell’hobbystica, con successiva approvazione. 

 

considerato che: 

- nella discussione avvenuta anche con gli stessi hobbysti presenti in commissione è stato più volte 

ribadito che il mercatino entro agosto avrebbe ripreso a svolgersi. 

 

 

                                                

Si interroga il sindaco o l’assessore competente  per conoscere: 

- che fine ha fatto il mercatino dell’hobbystica. 

 

 

 

 

Con osservanza 

Iglesias, 3 settembre 2019 

Alberto Cacciarru 


